
19 октября 2018 года состоялась рабочая встреча с импортерами алкогольной продукции по  вопросам обеспечения акцизными марками

  

19 октября 2018 года ИО заместителя начальника Центральной акцизной таможни
Артем Сероштан провел рабочую встречу с импортёрами алкогольной продукции по воп
росам обеспечения акцизными марками.

  

  

Во встрече приняли участие: руководитель отдела таможенного оформления и работы
с таможней Группы Компаний Simple Александр Стефанов,
директор по ВЭД
ООО "Синергия Импорт"
Николай 
Балакин, исполнительный директор компании Лудинг 
Валерий Дозмаров, руководитель группы импорта Diageo Ирина Скляренко, 
руководитель направления первичной логистики КАМПАРИ РУС 
Ольга Елисеева,
начальник отдела ВЭД АО «Руст Росси» 
Виктор 
Кучин.

  

  

В ходе встречи обсуждена текущая ситуация по вопросам обеспечения
организаций-импортеров акцизными марками. 

  

  

В частности, отмечено увеличение выдачи акцизных марок Центральной акцизной
таможней в два раза, доложено о предпринятых мерах по оптимизации процесса
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выдачи акцизных марок за счет усиления штатной численности должностных
лиц склада акцизных марок.

  

  

Особое внимание участников встречи обращено на заблаговременное размещение
информации о графике выдачи акцизных марок (за 2 -3 дня) на официальном
интернет-сайте таможни и, во избежание перегрузки на складе, обязательного
соблюдения этого графика.

  

  

Сообщено о запланированной отгрузке акцизных марок 23 октября 2018 года от АО
«Гознак».

  

  

Кроме этого, участников встречи проинформировали о регистрации всех заявлений,
поступивших в отдел по работе с акцизными марками в срок до 30 сентября 2018 года
включительно и направлении заявок по этим заявлениям в ФТС России на изготовление
акцизных марок.

  

Отмечено, что временной период с момента регистрации обязательства до момента
печати квитанции идет с опережением предельного срока и составляет в среднем 3-4
рабочих дня.

  

Обсуждены другие актуальные вопросы обеспечения организаций-импортеров
акцизными марками.
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